
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „lillyfee“ vom 25. April 2004 um 15:27

Hallo!

Heinz
Der erste Gang ist wirklich seeeeehr kurz übersetzt. Gelände hin oder her. An der Slipanlage
stelle ich mir das noch ganz gut vor, in der Stadt oder bei normalen Betrieb nervt es ein wenig

eddy

Der Schalter ist schon ganz gut zum fahren. Normalerweise stehe ich auch auf dem
Standpunkt, dass ab einem bestimmten Gewicht eine Automatik besser sei. Bei mir war es dann
letztendlich die Wartezeit, die mir die Entscheidung abgenommen hat.
Das Schaltgetriebe ist fantastisch. Die Gänge zieht es fast selber in die Gasse. Da dieser Wagen
mit dem Motor kein wahnsinniger Sportwagen ist, passt die Automatik besser und harmonischer
zu ihm. Dennoch ist der R5 durchaus flink und behende in der Stadt oder auf der Autobahn zu
bewegen. Ich habe meinen jetzt seit Nov. 03 und fast 7000km. Auf der Autobahn kriege ich ihn
auf Tacho 200, da geht aber noch was. Ich kann bloss mit den Winterreifen nicht schneller. Da
packe ich doch mal das Garmin von meinem Schwiegervater ein und messe mal tatsächliche
Vmax.
Probleme würde ich eher mit dem Automaten erwarten als mit dem SG.

Grüsse
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